

# INICIO DE OBRA

## FEBRERO 2026



### COMUNICADO

Nos complace informarles que el lunes 9 de febrero inicia oficialmente la obra de nuestro proyecto, marcando un hito importante en su desarrollo.

Durante los primeros días se realizarán los trabajos iniciales de preparación del terreno, con el apoyo de maquinaria especializada y un equipo técnico calificado. Estas labores han sido cuidadosamente planificadas para ejecutarse de forma ordenada, eficiente y con el menor impacto posible en el entorno.



De izquierda a derecha: Josué López, Fabian Mata, Juan Izquierdo fiscalizador, José Garcés, Gabriel Celeri, Alberto Montaño, Patricio Clavijo, Luis Cruz, Andrés Carrión

En esta etapa se dará inicio a la excavación perimetral, como paso previo a la implementación del sistema de contención del terreno. A partir del miércoles 18 de febrero comenzará el montaje de un sistema de muros de anclaje de alto estándar, una solución constructiva de nivel internacional que prioriza la seguridad, estabilidad y control del terreno durante todo el proceso de excavación.

Este sistema, poco común en la ciudad por su alto nivel técnico, ha sido seleccionado específicamente para este proyecto debido a sus excelentes resultados en excavaciones profundas, reduciendo riesgos y garantizando un entorno de trabajo seguro y controlado. Su implementación requiere tecnología especializada, equipos importados y personal altamente capacitado, reafirmando nuestro compromiso con la calidad y la seguridad por encima de cualquier otro criterio.

Los trabajos avanzarán de manera progresiva y continua durante los próximos meses, siguiendo una planificación rigurosa que permitirá alcanzar los niveles previstos del subsuelo de forma responsable y eficiente. Todo el proceso se desarrollará bajo estrictos protocolos técnicos y de seguridad, asegurando un avance ordenado y transparente, alineado con los más altos estándares constructivos.

Agradecemos su confianza y los mantendremos informados sobre los principales avances del proyecto.



Construimos progreso para **Cuenca**, con la responsabilidad y el estándar que la ciudad merece.